

La Casa Blanca revela que Trump no acepta su derrota y se queja de que le robaron las elecciones

image not found or type unknown

Dice Casa Blanca que Trump no acepta su derrota.

Washington, 9 nov (RHC) Fuentes de la Casa Blanca revelaron que Donald Trump no ha aceptado su fracaso electoral frente a Joe Biden y sigue quejándose de que le han robado las elecciones.

“Trump está ‘enfadado’, ‘frustrado’, viendo la televisión y quejándose de que no han salido suficientes personas a defender su denuncia de

que le están robando las elecciones”, informó la cadena de televisión local *CNN*, citando fuentes de la Casa Blanca que pidieron permanecer en el anonimato.

El magnate republicano sigue negándose a reconocer la derrota en las presidenciales del pasado 3 de noviembre frente al demócrata Joe Biden, e insiste en una fútil estrategia legal para denunciar supuestos actos “fraudulentos” en las votaciones.

Conforme a la *CNN*, el jefe de Gabinete, Mark Meadows, ha tenido un papel relevante en alimentar la denuncia de Trump de que le están robando las elecciones en diferentes estados del país, como Pensilvania.

En el marco de lo estipulado en la Constitución estadounidense, Trump ejercerá el cargo presidencial con plenos poderes hasta el 20 de enero de 2021, cuando debería entregar el poder a Biden. De hecho, el magnate republicano y sus aliados tienen un poco más de dos meses para llevar las acusaciones del fraude ante las cortes.

Rudy Giuliani, asesor legal de Trump, ha advertido a su vez que el magnate inmobiliario “no va a ceder la Presidencia” a Biden y usará sus últimos dos meses para pleitear el resultado electoral que considera “fraudulento”.

El equipo electoral de Trump ha presentado una serie de demandas para impugnar los resultados en estados claves, como Wisconsin, Michigan, Pensilvania y Arizona. No obstante, las autoridades electorales aseveran que no ha habido evidencia de fraude, por lo que es poco probable que los intentos de Trump logren cambio alguno.

Varios expertos y políticos han advertido de las reacciones del magnate neoyorquino ante su derrota electoral. Mary Trump, sobrina del saliente presidente, ha vaticinado unos “peligrosos meses” para el país, mientras que Dana Nessel, la fiscal general del estado de Míchigan, han aseverado que existe un creciente riesgo de una guerra civil y un golpe de Estado de grupos armados de extrema derecha cercanos al magnate republicano.

El equipo electoral de Biden ha pedido a su vez a la Administración General de Servicios (GSA, por sus siglas en inglés) que reconozca rápidamente a Biden y a su compañera de fórmula Kamala Harris como vencedores de la cita electoral en Estados Unidos.

“La seguridad nacional y los intereses económicos de Estados Unidos dependen de que el gobierno federal indique clara y rápidamente que el gobierno de Estados Unidos respetará la voluntad del pueblo estadounidense y participará en una transferencia de poder sin problemas y pacífica”, subrayó un portavoz de la campaña electoral de Biden.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/239118-la-casa-blanca-revela-que-trump-no-acepta-su-derrota-y-se-queja-de-que-le-robaron-las-elecciones>



Radio Habana Cuba